Al iniciar el segundo año de publicación de la Revista de Sanidad de Guerra,

reiteramos el ofrecimiento de sus páginas, para colaborar en ellas, a todos los compañeros médicos que tengan que hacer observaciones, estudios clínicos y de investigación, relacionados con la actual guerra.

De antemano agradecemos la colaboración a todos, que al mismo tiempo que servirá para mostrar ante el mundo la potencialidad científica de nuestra Sanidad Militar, conseguiremos el máximo beneficio para los combatientes de la causa de la Libertad y de la Justicia.



Publicada por la Jefatura de Sanidad del Eiército